



PRI a CNTE: reforma a ISSSTE “sigue viva”

PATRICIA RAMÍREZ

La reforma a la Ley del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) sigue “viva” y en cualquier momento puede ser retomada en la Cámara de Diputados, advirtió el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira.

El legislador advirtió que “las promesas del expresidente Andrés Manuel López Obrador, de que regresarían las jubilaciones con base en salarios mínimos y por antigüedad, fueron sólo para ganar votos en las pasadas elecciones, pues eso no sucederá”.

“Están engañando a los maestros, a los médicos y a todos los trabajadores del Estado porque la reforma a la Ley del ISSSTE

para cobrarles más por su servicio médico está viva, sigue en curso su proceso legislativo en la Cámara de Diputados y va a aplicar para todos lo que coticen en este organismo público”, sentenció.

Por ello, anunció que presentará una iniciativa para modificar el artículo tercero transitorio del decreto por el cual se desindexó el salario mínimo y se creó la UMA, a fin de establecer específicamente que esta unidad no opere para las prestaciones sociales de jubilaciones y pensiones.

Asimismo, dijo que desde el 7 de febrero está publicado el texto íntegro de la reforma en la *Gaceta Parlamentaria* de la Cámara de Diputados, con su exposición de motivos, cambios y comparativo, además de que se envió a comisiones para su análisis.